
 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
N.  82 del Registro 
DATA: 16/11/2017 

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente 

 
 L’anno DUEMILADICIASETTE , il giorno SEDICI  del mese di NOVEMBRE , dalle ore 10:30, nel Palazzo 
di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per trattare gli 
argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale 
n.75074 del 10 novembre 2017, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
All’appello  nominale risulta quanto segue:  

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 SCARDINA VALENTINA x
2 AIELLO PIETRO x 17 VELLA MADDALENA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 19 CIRANO MASSIMO x
5 RIZZO MICHELE x 20 CHIELLO GIUSEPPINA x
6 TORNATORE EMANUELE x 21 AIELLO ROMINA x
7 GARGANO CARMELO x 22 FINOCCHIARO CAMILLO x
8 LO GALBO MAURIZIO x 23 VENTIMIGLIA MARIANO x
9 D'AGATI BIAGIO x 24 D'ANNA FRANCESCO x
10 BARONE ANGELO x 25 GIULIANA SERGIO x
11 GIAMMANCO ROSARIO x 26 BELLANTE VINCENZO x
12 CLEMENTE CLAUDIA x 27 BAIAMONTE GAETANO x
13 MAGGIORE MARCO x 28 PALADINO FRANCESCO x
14 GIAMMARRESI GIUSEPPE x 29 COFFARO MARCO GIUSEPPE X
15 CANGIALOSI GIUSEPPE x 30 ROTOLO FILIPPO x

 
 

Consiglieri presenti  n. 21      Consiglieri assenti n. 9 

� Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Marco Maggiore. 

� Partecipa il  Segretario dott. Eugenio Alessi. 

  



 
 
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

 
 

Verbale della Seduta 

- Seduta Ordinaria del Consiglio comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Segretario comunale dott. Eugenio Alessi. 

- Per l’amministrazione, è presente l’assessore Gaetano Baiamonte. 

- Designati in qualità di scrutatori i consiglieri: 

Barone, Bellante  e Chiello 

Giusto verbale n. 81 del 16/11/2017. 

 
Il Presidente  passa al 2° punto all’ordine del giorno avente ad oggetto “Comunicazioni del 

Presidente”  e dà lettura delle seguenti note pervenute alla Presidenza: 

 

- Nota  prot. n.44209      del  30/06/2017    avente ad oggetto: “Scioglimento S.p.A. – Dimissioni 

assessore al bilancio”  a firma del consigliere Lo Galbo Maurizio (all.1); 

- Nota prot.n. 75272     del 13/11/2017       avente ad oggetto: “Situazione degrado e di 

vandalismo di palazzo Butera” a firma del consigliere Barone Angelo” (all.2); 

- Nota prot. n. 75452     del  14/11/2017     avente ad oggetto “Piano Regolatore del Cimitero a 

firma del consigliere Cangialosi Giuseppe : (all.3); 

- Nota prot n.75455     del  !4/11/2017      avente ad oggetto:  “Ufficio Repressione” a firma del 

consigliere Cangialosi Giuseppe (all.4); 

   
Si apre la discussione generale sul punto in oggetto. 
 
Cons Barone : interviene in merito alla sua comunicazione del 13/11/2017, avente ad oggetto: 

“Situazione degrado e di vandalismo di palazzo Butera”   dichiara che essa non debba essere presa 

sotto gamba e sottolinea l’aumento della microcriminalità e le situazioni di disagio sociale in cui versa 



il quartiere, che gravita attorno a Palazzo Butera. Approfitta dell’argomento, altresì, per sottolineare la 

situazione indecorosa dei locali presso i quali sono stati trasferiti i Vigili Urbani, la cui sede originaria è 

stata ceduta alla SPA, società di recente formazione. Dichiara di essersi vergognato per le condizioni 

anguste e disagevoli nelle quali lavora il corpo di Polizia Municipale e sottolinea che, se il Comune 

stesso non ha rispetto delle istituzioni non si può poi pretendere che ne abbiano i giovani e la gente 

comune. Chiede pertanto al Presidente del Consiglio Comunale di farsi portavoce di queste 

problematiche. 

 

Cons. Cangialosi  interviene in merito alla sua comunicazione del  14/11/2017 avente ad oggetto 

“Piano Regolatore del Cimitero”, sottolineando che l’Amministrazione continua ad operare all’interno 

del Cimitero comunale, senza seguire le linee guida del Piano Regolatore del Cimitero, ma 

intervenendo solo attraverso lo strumento dell’ordinanza sindacale, senza pertanto presentare alcun 

progetto per l’ampliamento della struttura, già previsto nel Piano Regolatore. Rimarca che sia 

necessario seguire le regole ed operare con progettualità e non andare avanti con ordinanze 

sindacali. 

 

Cons. Vella:  intende soffermarsi sulla comunicazione del  !4/11/2017  avente ad oggetto:  “Ufficio 

Repressione”, a firma del consigliere Giuseppe Cangialosi. Dice che nel corso di un sopralluogo, 

effettuato presso l’ufficio Repressione, ha avuto modo di verificare le condizioni dei locali presso i quali 

sono stati spostati i Vigili Urbani del Comune di Bagheria, che definisce indecorosi, inadeguati, indegni. 

Si chiede quindi se sia legittimo il fatto che il Sindaco abbia trasferito il corpo dei Vigili Urbani, cedendo 

la loro sede originaria alla “famosa” SPA, in locali così mortificanti, quando il Consiglio Comunale 

aveva deliberato perché fossero assegnati ai Vigili dei locali idonei con un impegno di bilancio 

specifico. Adesso quei locali sono stati assegnati alla SPA, società approvata con parere negativo dei 

Revisori. Come esponente dell’opposizione, rimarca di volere andare in fondo a questa questione, per 

capire se sia legittimo che un sindaco possa assegnare dei locali, così come ha fatto, visto che gli 

stessi sono un bene confiscato alla mafia e per essi era già stato impegnato un capitolo in bilancio per 

altro uso. 

 

Cons. Lo Galbo dichiara che nell’ultimo consiglio ordinario era stata sollevata la questione della 

sparizione della sua comunicazione del  30/06/2017 avente ad oggetto: “Scioglimento S.p.A. – 

Dimissioni assessore al bilancio” . Rimarca che sembrava che di questa comunicazione non vi fosse più 

alcuna traccia e sottolinea che oggi invece questa comunicazione, come per magia, ricompaia. 

Ritiene che la vicenda meriti dei chiarimenti e che non sia accettabile gestire in tal modo una 

Presidenza del Consiglio. 

 



Entra in aula il consigliere Aiello P. ed il numero dei presenti passa a VENTIDUE 

 

Il Presidente sottolinea di avere già ampiamente chiarito, non solo in seno allo scorso consiglio, ma 

anche in maniera non ufficiale, privatamente, con lo stesso consigliere, spiegando che si è trattato di 

un mero disguido tecnico, di un incidente accaduto durante la preparazione della carpetta delle 

Comunicazioni ed avvenuto a causa del fatto che la Comunicazione in questione, risalente a giugno 

scorso e quindi,  non essendo molto recente, rispetto alle altre, fosse rimasta fuori perché conservata in 

altre carpette. Rimarca che da subito aveva sottolineato che la comunicazione sarebbe stata 

cercata ed inserita nel prossimo consiglio e che si era scusato per l’incidente, ribadendo il massimo 

rispetto per il consigliere Lo Galbo. 

 

 Entra il consigliere Tripoli , presenti VENTITRE’ 

 

Cons. Lo Galbo: ringrazia il Presidente, ma sottolinea che era doveroso chiarire la vicenda. In merito 

alla comunicazione de quo, sottolinea la difficoltà di interloquire con l’attuale Amministrazione e si 

duole a tale proposito dell’assenza del Sindaco. Ritiene che sarebbe stato necessario un confronto 

istituzionale su una tematica così importante, che ha visto l’approvazione di una SPA all’interno 

dell’ente comunale, nonostante il parere negativo del Collegio dei Revisori. Per tale ragione, per la 

mancanza di dialogo, dichiara di non avere voglia di trattare un argomento per il quale non ci sarà 

confronto. Dichiara di avere saputo, da voci di corridoio, che alcuni componenti del CDA si sono 

dimessi e che  sono stati aumentati  i compensi di alcuni di essi, rispetto alla fase iniziale. E’ convinto 

che la SPA vada sciolta e si rammarica che questa amministrazione, questo assessore al bilancio, si 

ostinino a portarla avanti, nonostante essa non sia supportata dal Bilancio 2017, procedendo a suo 

avviso, oltre ogni limite di regolarità. Invita piuttosto l’assessore al Bilancio a dimettersi ed ad non 

ostinarsi a portare avanti situazioni non supportate dal Bilancio 2017. 

 

Cons. Chiello: in merito alla Comunicazione del consigliere Cangialosi, nota prot n.75455 del  

!4/11/2017, “Ufficio Repressione” sulla quale ha disquisito  il consigliere Vella, dichiara che intende 

precisarne l’argomento e per tale ragione ne dà lettura, sottolineando che essa tratta dell’ufficio 

repressione e non dei locali dei Vigili urbani. In merito alla comunicazione precisa che non è vero che 

l’ufficio repressione sia inesistente, ma che lo stallo sia dovuto alle operazioni di trasloco dell’ufficio, 

che in questi due anni ha compiuto degli adempimenti risalenti al 2001. Sottolinea pertanto che se 

l’ufficio era fermo lo era stato negli anni precedenti questa Amministrazione. In merito alla 

comunicazione del consigliere Lo Galbo, riferita allo scioglimento della SPA, intende fare una sua 

analisi in merito alle accuse avanzate poc’anzi dal consigliere alla Presidenza per avere omesso nella 

scorsa seduta una sua comunicazione. Ringrazia a tale proposito il Presidente del Consiglio per aver 



ritrovato detta comunicazione ed avere consentito che fosse trattata in aula, ma si dispiace del fatto 

che, il consigliere Lo Galbo non ricordi che,  quando egli in veste di Presidente del Consiglio fece una 

conferenza dei Capigruppo, non concesse la parola ai microfoni al Capogruppo del  Movimento 

Cinque Stelle e non permise che una proposta del M5S fosse votata. Puntualizza che  tutto questo è 

registrato e verbalizzato e si complimenta pertanto con il vice Presidente che ha messo il bavaglio, 

non ha concesso di parlare, né di votare una proposta del M5S.. 

 

Si passa all’ordine del giorno













Delibera Consiglio comunale n.82del 16/11/2017”Comunicazioni del Presidente”. 

Il consigliere anziano 
F.to Tripoli Filippo Maria 

Il Presidente 
           F.to Marco Maggiore 

Il  Segretario comunale  
F.to Alessi eugenio 

   

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione, ai sensi dell’art. 11 della L.R. 44/91, 

modificato dalla L.R. 17/2004, è in pubblicazione dal 22/11/2017 al 07/12/2017, nel sito internet del 

Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, 

ai sensi dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009  

                                                    
 l’Incaricato            Il Segretario Generale 
 f.to Vanella Letizia                  f.to Alessi Eugenio 
    
 
 
 
 
Si attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di 
Bagheria : www.comune.bagheria.pa it – sez. Albo pretorio on line, per quindici giorni consecutivi alla 
data di pubblicazione.    

 
          l’Incaricato       
               f.to Vanella Letizia 
 

 
 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 12 comma 1 della  L.R. 44/91 e 

successive modifiche ed integrazioni. 

 
           Il ______Segretario Generale 

                 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
           Il Segretario Generale  
 
 
 

http://www.comune.bagheria.pa.it/
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